



Instituto
de arte
contemporáneo

Miriam Estrada. Antonio Caro, Ángela Cuadra, "Todo esta muy caro. Declaraciones de mercado" en Espacio Trapézio.

Publicado 18-02-2015



Inauguración: viernes, 20 febrero, a las 13:00h; hasta el 12 de abril de 2015.

Espacio trapézio.

Mercado de San Antón, 2ª planta, Local 16.

Calle Augusto Figueroa, 24. 28004 Madrid.

Espacio Trapézio presenta "TODO ESTÁ MUY CARO. Declaraciones de mercado", una exposición de Antonio Caro e intervención de Ángela Cuadra como parte del

programa ARCO Colombia en Madrid, una iniciativa del Gobierno de Colombia con motivo de la invitación de Colombia como país invitado en ARCOMadrid 2015. Este proyecto reúne más de 50 actividades de las que destacan 20 exposiciones que traen a Madrid figuras tan representativas como Antonio Caro.